
Monsieur le Président, 

avant de lire les liminaires de chaque syndicat, nous tenons à faire cette déclaration:

Lors d’une récente réunion, la Direction nous a fait part du sort qu’elle nous réservait 
quant à l’installation provisoire des syndicats de la DRFIP dans le cadre de la rénovation 
de la Cité administrative.

Nous tenons à vous faire savoir que nous sommes choqués des propositions qui nous 
ont été faites, traduisant peu de respect à notre égard  au regard de la réalisation de nos
missions. 

Nous mettre sur un plateau en open space, tous syndicats confondus et de l’ensemble 
des administrations est un irrespect total et en complète contradiction avec un 
dialogue social digne de ce nom. 

Toutes les solutions évoqués sont inacceptables. 
Alors que la DGFIP fait venir de plus en plus de services sur la Cité administrative, on 
nous dit qu’il n’y a plus de place pour les syndicats de la DRFIP. 

Dans le cadre de la réalisation de nos missions, nous voulons avoir des bureaux 
permettant d’accueillir les personnels avec le respect qui se doit et en toute 
confidentialité, de disposer de locaux nous permettant de pouvoir téléphoner aussi en 
toute discrétion. 
Nous vous remercions donc, monsieur le président de veiller à l’installation des 
organisations syndicales tant dans la phase transitoire que dans la phase définitive. 
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